PÁGINA SECCIÓN **PERIÓDICO FECHA**

El Sol de Mexico 2 20/03/25 OPINIÓN





La Fiscalía General de la República criticó a las autoridades de Jalisco por presuntas deficiencias e irregularidades en la investigación de un rancho donde se encontraron restos humanos y cientos de prendas, en un caso que ha generado indignación en todo México. El fiscal ALEJANDRO GERTZ confirmó que se hallaron restos humanos en el sitio, pero subrayó que aún no hay un dictamen concluyente sobre su origen o la causa de muerte de las víctimas. Además, cuestionó la actuación de las autoridades estatales y sostuvo que su ineficiencia podría deberse tanto a incompetencia como a posibles vínculos con el crimen organizado. Nos cuentan que allá en Jalisco no saben qué responder. pero que saben que la presión está puesta en Palacio Nacional, por lo que pueden seguir fingiendo demencia y callar, mientras la crisis crece.



RODOLFO GÓMEZ

contenido estadounidense muy alto, muchos de ellos cumplen con los requisitos del T-MEC. En cambio, hay alrededor de cuatro millones de vehículos que hemos mencionado, que provie- Trascendió que donde las cosas se están poque a menudo tienen poco o ningún contenido estadounidense. Y sentimos que, si la administración quiere enfocarse en apoyar la manufactura en Estados Unidos, ese es un punto que también deberían considerar", dijo Doug Ostermann, jefe de Finanzas de Stellantis.

Durante el Wolfe Research Virtual Autos Summit, evento anual que reúne a líderes de la industria automotriz para discutir tendencias actuales, estrategias corporativas y desarrollos futuros en el sector, Ostermann señaló que han estado en diálogo con la administración de Donald Trump a varios niveles. "Y, por supuesto, apreciamos mucho la oportunidad de brindar nuestro aporte para ayudarles a

"Hemos tratado de enfocar la atención de la ad-comprender los problemas específicos de ministración en los aproximadamente cuatro nuestra industria y las formas en las que tal millones de unidades que ingresan al mercado vez puedan ayudarnos a cumplir con sus obestadounidense y que no cumplen con el T- jetivos de política. Y creo que, al ver el apoyo MEC. Porque incluso los productos ensambla- de la administración a la manufactura en Esdos en México y Canadá, como sabes, tienen un tados Unidos, es algo muy emocionante para nosotros que estén tan enfocados en respaldar la producción nacional".

nen de lugares como Corea, lapón y Alemania. niendo difíciles es en la alcaldía Azcapotzalco. que encabeza Nancy Núñez, pues vecinos de la colonia Nueva Santa María descubrieron que se está construyendo, a la callada y sin papeles de por medio, un albergue para inmigrantes en un predio abandonado del Eje 2 Norte Eulalia Guzmán. Todo confirmado por el coordinador de Movilidad Humana de la CdMx, Temistocles Villanueva.

> Tómelo con reserva, pero la llamada "Lev Batres" en materia turística se tambalea en la Ciudad de México, luego de que en los tribunales de la capital los llamados "anfitriones" comenzaran a ganar amparos a la restricción de rentar sus propiedades por medio de aplicaciones tan sólo

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
Sol de México	2	20/03/25	OPINIÓN



la mitad de las noches del año. Las sentencias Diputados, que preside Hugo Eric Flores, retra-

Incluso al interior de Morena ven con rareza que en la Sección Instructora de la Cámara de

obtenidas hasta el momento, incluida una sus- sen la discusión sobre el desafuero de Cuauhtépensión definitiva, garantizan los derechos tanto moc Blanco. Son las legisladoras de ese partido de los pequeños empresarios como de los turis- las primeras en pedir que el caso del exfutbolistas que llegan a la ciudad, por lo que se espera ta se lleve a discusión para que, en caso de que que durante las próximas semanas se conceda así lo determine la autoridad, enfrente la justiuna nueva ola de recursos en favor de los anfi- cia no sólo por supuestos actos de corrupción triones de plataformas como Booking y Airbnb, en el gobierno de Morelos, sino por presuntos actos de violencia de género.